
 1 

議 事 録 

会議名 令和５年度 第４回 福岡市地域公共交通会議 

日時 令和５年 12 月 25日(月) 15時 00分～15時 35分 

会場 エルガーラホール ７階 会議室１ 

議事概要 

議題１ オンデマンド交通社会実験（エリア②）の試験運行について 

議題２ オンデマンド交通社会実験（エリア①・③）の取組み状況について 

 

発言者 発言要旨 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●令和５年度第４回福岡市地域公共交通会議を開会する。 

 

＜委員紹介＞ 

 

●委員８名に出席いただいており、福岡市地域公共交通会議規則第６条第３項

に基づき、本会議は成立した。 

 福岡市情報公開条例等に基づき、会議は原則公開としており、議事録につい

ては、後日、福岡市のホームページに掲載する。 

本日１名の傍聴の申し出があり、入室を認める。 

議事の進行については、福岡市地域公共交通会議規則第６条第２項に基づき、

会長にお願いする。 

 

 

○それでは、議題１について事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題１ オンデマンド交通社会実験（エリア②）の試験運行について 

＜説明＞ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇議題１「オンデマンド交通社会実験（エリア②）の試験運行について」は了

承したいと思うが、よろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題１については了承とする。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

○次に、議題２について事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題２ オンデマンド交通社会実験（エリア①・③）の取組み状況について 

＜説明＞ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はあるか。 

 

 

○エリア①②③共通の質問だが、狭い道路や坂道等で運行しているが、事故や

トラブルは起きていないか。 

 

●停留所については、関係者と協議を行い、急な坂道では停車せず、坂道を過

ぎた平坦な箇所や敷地内等に停車している。 

 今のところ、大きなトラブルもなく、順調に運行をしていると聞いている。 

 

 

○今回決議されたエリア②の延長について、私ももっと実証実験をやっていく

べきだろうと思っており、エリア①についても、先般延長を議決して進めら

れているところであるが、いつまでを目安とされたいのか。案があれば教え

ていただきたい。 

色々な話があると思うが、安易に３年や 10年等あまりダラダラやっても仕方

がない。しっかり分析しながら、「必要であり継続する」のか、「コストがか

かっていると判断し終了する」のか等、今後の取組みについて案があれば。 

 

●社会実験は、生活交通確保の仕組みづくりの一つとして取り組んでおり、東

区は１年間延長するなど、地域の実情によって、それぞれ状況は異なり、課

題が出てきているところ。 

 いつまで社会実験をするか、今は期限を設けてはいないが、まずはそれぞれ

の運行期間の中で、得られる課題等をしっかり分析しながら、生活交通確保

の仕組みづくりに繋げていきたいと考えている。 

 期限等については、運行協議会や地域公共交通会議等に諮りながら決めてい

きたいと考えている。 

 

○いつまでもとなってしまうと、計画性が無いようで、住民の方も、いつのま

にか本格運行になったという感覚を持つかもしれない。社会実験としている

のであれば、他の事例等を参考に、期間を考えていた方がいいかと思う。 
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

〇今は様々な分析等をやっている段階かと思うが、課題等がどこまで見えてく

るのかも、気になるところかと思う。 

 

 

〇他にご意見・ご質問等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇社会実験については、色々な取組みをしていただくとともに、引き続き、取

組み状況等を報告しながら、進められたい。議題２については以上とする。 

 

 

○その他全体を通して意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

○以上で議事については終了し、進行を事務局にお返しする。 

 

 

●本日協議が整った、「オンデマンド交通社会実験（エリア②）の試験運行につ

いて」は、所定の手続きを進める。また、オンデマンド交通社会実験（エリ

ア①・③）についても、今後とも、地域や交通事業者等の関係者と協議を行

い、利用促進等に取り組んでいく。 

●議事録については会議資料とともに公開するため、委員の皆様には後日議事

録の確認をお願いする。 

  

本日の会議は以上で閉会する。 

 

 


